

De Jong ist Leiter Export Europa bei Kögel

Paul de Jong (51) hat bereits im August 2013 bei Kögel die Position als Leiter Export Europa übernommen. In der neu geschaffenen Position verantwortet de Jong schwerpunktmäßig Key-Accounts im Bereich Westeuropa und berichtet direkt an den Geschäftsführer Vertrieb, Wolfgang Schuster.

Vor seinem Wechsel zu Kögel war de Jong als European Sales Director bei einem international tätigen Hersteller von Trailerachsen beschäftigt. Davor war er, ebenfalls in leitenden Positionen, bei weltweit führenden Trailervermietungen tätig. Somit verfügt er über ein umfassendes Branchen- und Produktwissen des Nutzfahrzeugmarktes und kennt alle wichtige Großkunden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Paul de Jong.



Paul de Jong.